

## 20241218 Le Progrès internet

<https://c.leprogres.fr/social/2024/12/18/les-jeunes-migrants-du-square-du-beguin-bientot-a-l-abri-dans-un-immeuble-vacant>

### **Lyon Les jeunes migrants du square du Béguin bientôt à l'abri dans un immeuble vacant**

C'est en ce jour du 18 décembre, journée internationale des migrants, que l'annonce a été faite. Les quelque 160 jeunes qui campent dans le square du Béguin (Lyon 7<sup>e</sup>) depuis janvier 2024, vont être mis à l'abri dans un bâtiment vacant et libre jusqu'en octobre 2025.  
C.L. avec J.M-M - Aujourd'hui à 15:55 | mis à jour aujourd'hui à 15:58



Le squat, en février 2024. Photo d'archives Jean-Marc Manificat

L'occupation du square du Béguin, par un nombre croissant de migrants, 25 puis 160 en un an touche à sa fin. « Sur proposition de la mairie du 7<sup>e</sup> arrondissement en accord avec le propriétaire Axentia - entreprise sociale spécialisée notamment dans le logement de personnes âgées ou porteuses de handicap -, un lieu d'accueil et de mise à l'abri, dans un bâtiment vacant, va ouvrir ses portes dans quelques semaines », indique, ce mercredi 18 décembre, un communiqué municipal.

### **La municipalité gérera le lieu**

Ce bâtiment en très bon état, qui a une capacité d'accueil de 160 personnes, sera mis à disposition jusqu'en octobre 2025. Date à laquelle le site fera l'objet d'un projet immobilier de logement. Mais jusqu'à cette date, la municipalité gérera le lieu d'accueil et de mise à l'abri en régie directe via son Centre communal d'action sociale (CCAS).

À lire aussi

[« On est au bout du rouleau » : les jeunes migrants du square du Béguin démunis face aux pluies torrentielles](#)

### **Un squat qui avait fait naître des angoisses chez les riverains**

Au *Progrès*, Boris Miachon-Debard, adjoint et délégué à l'urbanisme et à l'aménagement du 7<sup>e</sup> arrondissement, confie ce mercredi : « Dans le même processus que l'accord trouvé avec ICF (habitat Rhône – Alpes direction territoriale), au 110 avenue Berthelot, il y a quelques

mois [le bailleur Axentia](#) a accepté de mettre à disposition un des immeubles, récemment vidé. »

*À lire aussi*

**[>> Sans-abri du square du Béguin à la Guillotière : « On a fait le choix de monter au créneau »](#)**

Le squat de ces jeunes migrants avait fait naître des interrogations, [parfois des angoisses chez les riverains vivant à proximité](#). Une partie d'entre eux se dit soulagée aujourd'hui.

Ce mercredi matin, on apprenait aussi que le [bâtiment incendié à Caluire](#), début décembre, qui lui accueillait une centaine de personnes depuis novembre 2023, était en cours de déconstruction.

Une jeune femme avait perdu la vie dans cet incendie.